
	

Luxembourg, le 2 février 2017  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, nous avons l’honneur de vous informer que, 
conformément à l’article 80 de notre Règlement interne, nous souhaitons 
poser la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de 
l’Agriculture, de la Viticulture et de la Protection des consommateurs: 

« Après la mort de plusieurs bovins de l’espèce « Galloways » dans un 
pâturage à Mensdorf, la question se pose si l’élevage extensif pendant 
toute l’année pour la production de la viande « Naturschutz Fleesch » est 
adapté au Luxembourg.  

De plus, il nous a été rapporté qu’un grand nombre de bêtes amenées 
dans les abattoirs ne répondent pas aux exigences sanitaires relatives à la 
production de viande, car atteintes de maladies diverses (infestation 
vermine ou parasitaire). 

Voilà pourquoi nous aimerions poser les questions suivantes à Monsieur 
le Ministre de l’Agriculture, de la V iticulture et de la Protection des 
consommateurs : 

- Quel est le nombre de bêtes transportées dans nos abattoirs et 
pour lesquelles il s’avère que leur état de santé ne remplit pas les 
critères sanitaires nécessaires à la production de viande? 

- Pour quelles raisons ces bêtes ne sont plus comestibles ?  
- Est-ce que ces bêtes sont issues de l’élevage extensif ? 
- Dans l’affirmative, Monsieur le Ministre ne juge-t-il pas que 

l’élevage de ces animaux à des fins comestibles constitue un 
gaspillage de ressources naturelles ? » 

Croyez, nous vous prions, Monsieur le Président, à l’assurance de notre 
très haute considération. 

 

 Lex DELLES Gusty GRAAS 
 Député Député 


